
会場 富士電機三重工場　健康増進センター2階　年金事務所跡

参加者 友の会役員は黒川会長・樋口会計・日比＆生川趣味の会担当の4人　趣味の会代表は下記による

黒川会長あいさつ 1，役員紹介と三役連絡先。

2，スマホのライン機能の活用。趣味の会活用者の増大。新趣味の会開拓。活動紹介の受付。 固定 行事

3，会員有志による活動への支援。新しい趣味の会設立に関する手順（義務事項）。 補助金 補助金

100円/人 500円/人

1　囲碁部 ここ3年間はコロナ禍により行事を中止してきたが、今年は7/15行事から再開する。 伊藤英彦 1,100 0

市川幹事長と玉置前幹事長が共に体調を悪くしており安心できない。 円 円

2　ウオーキング部 6/25　10/15　12/3　3/31の年4回行事を計画している。6/25行事は希望総を拠点に 日比正徳 3,400 9,500

ウオーキング・温泉・食事会・総会を含む内容で好評だった。他はふるさと巡り行事。 円 円

3　家庭菜園部 家庭菜園は狭い場所でも広い農地でもでき、土地に触れることは健康にも良い。集団 藤本菊水 1,700 8,500

農園でなく各自の方法で栽培している。部は夏野菜の種と秋冬野菜の苗を届けている。 生川喜代一 円 円

4　カメラ部 隔月の定例会開催の他に、撮影会・コンテスト・一泊新春撮影会・公共展示会への出展 安藤宣朗 800 0

などを行なっている。近年は多くがデジタルカメラ作品になっている。 円 円

5　カラオケ部 毎月第一火曜日にカラオケ店で定例会を開催しています。一般カラオケ愛好者とのカラ 岡本一見 1,200 0

オケ交流会や自主バス旅行の開催や他バス旅行への参加協力＆交流をしています。 円 円

6　グランドゴルフ 6/10　10/14　3/9（友の会行事との共催）の年3回行事を計画している。会場は今年 黒川益雄 3,000 14,500

　　同好会 春から四日市市中央緑地広場の利用が復活した。 年間 円 円

7　ゴルフ同好会 4/4　7/28　9/6　11/2の年4回行事を計画している。会員数が多いので郵送代の削減 堀内　定 9,700

手段としてネット活用を拡大している。 円 円

8　旅くらぶ 6/8　10～11月　1月　4～5月の年間4回行事を計画している。今後、1～2拍旅行や海 筑紫家孝 4,800 12,500

外旅行も検討したい。多くの皆さんに参加をよびかけていく。 黒川徳男 円 円

9　パソコン部 毎月第3火曜日の午後に例会を開催している。内容は友の会ホームページを見る、私の 日比正徳 1,200 4,000

作品紹介、便利技、何でも相談、トラブルと対処、スマホ学習、テレワーク復習など。 円 円

10　船釣り部 一般釣り客と合流形式の行事を行っている。5/2と6/17行事は大潮で流れが早くで釣 平子光則 600 1,000

果は悪かった。気の合う船頭と出会ったのでこれからも楽しみたい。 円 円

11　盆栽園芸部 昨年まで春に盆栽・さつき展示会、秋に菊花展示会を開催してきたが、今年は秋の菊 木村修太郎 1,000 0

花展示会開催のみにした。部員一同菊花の育成作業に励んでいる。 円 円

12　朗吟部 63回全富士朗吟大会が6/25～26にソレイユ伊豆で開催されて、長い歴史に幕を閉じた。 佐野誠一 800 0

三重朗吟部は11月椿神社での朗吟大会兼忘年会を計画している。 円 円

1，友の会会員からのホームページ投稿手順の簡単化を望む（安藤） 29,300 50,000

2，上部団体への支出を早く止めるように望む。（堀内） 円 円

2023年7月1日　10時～12時、　富士電機三重退職者友の会「趣味の会連絡会」報告　　日比・生川・樋口

合計

趣味の会 出席した趣味の会代表報　告　要　旨

●友の会への意見 13人


